

# Neuigkeiten von Hände für Kinder



## „Fröhliche Weihnacht überall...“

Weihnachtston, Weihnachtsbaum, Weihnachtsduft in jedem Raum ... all die Dinge sind im und um den Neuen Kupferhof in der vorweihnachtlichen Zeit zu finden. Das Haus ist wunderschön geschmückt, Weihnachtsbäume leuchten drinnen wie draußen und jeden Montag im Advent tönen weihnachtliche Lieder durchs Haus – gesungen von unseren Gastkindern, MitarbeiterInnen und Familien. Und nach Mandarinen und Keksen duftet es hier eigentlich immer im Advent.



Besonders schön war die weihnachtliche Stimmung am ersten Donnerstag im Dezember bei unserem kleinen Weihnachtsmarkt zu spüren. Bei Punsch, Waffeln, und Bratwurst kamen Ehrenamtliche, Unterstützer, Gäste, unser Team und Nachbarn in geselliger Runde zusammen. Und bei funkelnden Lichterketten und wärmenden Feuer-schalen haben wir die Adventszeit gemeinsam genossen. Unsere Gastkinder haben ein wunder-schönes Theaterstück über das Jesuskind, einen Engel und viele Tiere aufgeführt. Und uns auf charmante Weise nahegebracht, warum jede Krippe einen Ochsen und einen Esel hat. Den Ausklang fand der Markt mit weihnachtlichen Liedern, die uns der Gospelchor Blackbirds der Kirchengemeinde Ohlstedt mitgebracht hatte. Nachdem wir diesen Markt schon zwei Mal geplant hatten und absagen mussten, hat es uns umso mehr gefreut, dass er dieses Jahr wirklich stattgefunden hat.



Die Vorweihnachtszeit bringt auch für unser Team kleine Überraschungen: Im Neuen Kupferhof steht eine kleine Adventsstadt mit einem Haus für jeden. In den Häusern finden sich kleine Spezialitäten aus allen 16 Bundesländern, aus denen unsere Gastfamilien in den letzten vergangenen fast zehn Jahren zu uns gekommen sind. So wollen wir uns einstimmen auf das große Jubiläumsjahr, das vor uns liegt: 2023 wird Hände für Kinder, wird der Neue Kupferhof zehn Jahre alt!



Zehn Jahre, in denen wir viele Familien glücklich machen konnten und in denen uns viele tolle Menschen unterstützt haben. Entweder mit einer finanziellen Spende oder ihrer Zeit. Diese Zeitspender, unsere Ehrenamtlichen, sind eine genauso große Gruppe wie unsere hauptamtlichen MitarbeiterInnen. Sie bereichern das Leben bei Hände für Kinder jeden Tag aufs Neue. Ganz besonders in dieser vorweihnachtlichen Zeit, z.B. in dem sie dem Nikolaus mit selbstgenähten Stiefeln für unsere Kinder helfen oder Lebkuchenhäuser zum Verzieren vorbeibringen.

Frohe und besinnliche Weihnachten und einen guten Rutsch in Neue Jahr wünschen

Steffen Schumann, Andrea Jaap und Alice Skuddis und das ganze Team Hände für Kinder

Dezember 2022

# Neuigkeiten von Hände für Kinder



## Gutes tun und Schönes verschenken



Wir haben aufgeräumt: Unser Benefiz-Shop ist jetzt noch übersichtlicher und neue Produkte gibt es auch.

Damit lässt sich die Idee „Schönes schenken und Gutes tun“ ganz leicht in die Tat umsetzen.

Und es ist für jede Preisklasse etwas dabei: Vom „Johann“ für den Einkaufswagen über die Kuscheldecke für gemütliche Nachmittage bis zu unseren Mühlen für Salz, Pfeffer und Muskatnuss.

Hier im Neuen Kupferhof sind fleißige Weihnachtswichtel im Einsatz und versprechen, Ihre Bestellung ganz schnell auf den Weg zu bringen. Gucken Sie doch gleich mal rein: <https://haendefuerkinder.de/> Je eher Sie bestellen, umso schneller können wir liefern!



## Förderpenny

„Bitte aufrunden“ oder das Pfandgeld spenden – wenn Sie sich für eine dieser Möglichkeiten (oder beide 😊) entscheiden, unterstützen Sie beim Einkauf im Penny-Markt noch fast ein Jahr lang eine sozial engagierte Organisation. Dieses gilt bundesweit!

In Hamburgs Norden und Osten geht Ihre Spende dann an Hände für Kinder. Und wie immer gilt: Für uns zählt jeder Cent! Und wenn viele immer mal wieder mitmachen, werden daraus schnell Euros. Folgende Penny-Märkte sind „unsere“ Penny-Märkte:

- |                        |                       |                              |
|------------------------|-----------------------|------------------------------|
| ✓ Penny Jenfeld        | ✓ Penny Görlitzer Weg | ✓ Penny Maimoorweg           |
| ✓ Penny Hirschenfelde  | ✓ Penny U-Bahn Berne  | ✓ Penny Steilshoop           |
| ✓ Penny Gartenstadt    | ✓ Penny Hegeneck      | ✓ Penny Hummel               |
| ✓ Penny Rahlstedt      | ✓ Penny Liliencron    | ✓ Penny Lentersweg           |
| ✓ Penny Spitzbergenweg | ✓ Penny Farmsen       | ✓ Penny Duvenstedt           |
| ✓ Penny Alaskaweg      | ✓ Penny Am Damm       | ✓ Penny Poppenbüttel         |
|                        |                       | ✓ Penny Norbert-Schmid-Platz |

Wir freuen uns, wenn Sie beim nächsten Einkauf an uns denken!

## Abschied zum Jahresende

Sie haben das Gesicht des Neuen Kupferhofs über Jahre maßgeblich geprägt: Julia Heisig, Martina Schacht und Leonie Martenson. Und sich nun entschieden, sich zugunsten ihrer Gesundheit ins Private zurückzuziehen bzw. nach neuen Herausforderungen zu suchen. Wir wünschen den Dreien einen großartigen Neustart in den nächsten Lebensabschnitt. Mädels: Wir werden euch vermissen!! Und freuen uns auf ein Wiedersehen bei möglichst vielen Gelegenheiten! Denn in Hamburg sagt man ja bekanntlich „Tschüss“ beim Auseinandergehen und meint damit: Auf Wiedersehen!

Impressum: Hände für Kinder e.V., Kupferredder 45, 22397 Hamburg  
[info@haendefuerkinder.de](mailto:info@haendefuerkinder.de), [www.haendefuerkinder.de](http://www.haendefuerkinder.de)

Spendenkonto: Hamburger Sparkasse  
IBAN: DE94 2005 0550 1034 2439 62

Dezember 2022